

# Press Release

2019年9月19日  
日本公認会計士協会

## 第40回日本公認会計士協会研究大会開催について

日本公認会計士協会は、2019年9月18日に第40回研究大会を幕張メッセ国際展示場7ホール・国際会議場(千葉県千葉市)において開催いたしました。

この研究大会は、公認会計士、外部有識者、実務家等の研究成果等を全国から参集した公認会計士の前で発表し、社会との交流を深め、知識の吸収や資質の向上そして社会的発言の場とすることを目的として、1979年から開催しているもので、2016年4月に設置された千葉会にとっては初めての開催となります。

40回目となる今回は「会計・監査新時代～公認会計士と地域との共創～」をメインテーマとして、公認会計士がその知見を活かし、国・自治体の各機関等の支援制度等を活用しながら地域と新しい関係を共に作り上げ、さらなる発展に貢献していくため、10テーマの研究発表を行い、のべ約1,500名が参加しました。

また、研究発表に先立ち、開催地に関わりの深い外部講師を招いての記念講演も開催しており、今回は堀切 功章氏(キッコーマン株式会社 代表取締役社長 CEO)から「キッコーマンの成長戦略～キッコーマンしょうゆを“世界の調味料”へ」をテーマに講演いただきました。



以上